

TRES MUERTOS EN UN ASALTO



Un militar que viajaba en un autobús por la autopista México-Puebla, en el límite del estado de México y la capital del país, enfrentó a dos ladrones que intentaron quitar sus pertenencias a los pasajeros y los mató, pero él también falleció al recibir un disparo. El chofer de la unidad resultó herido, pero continuó su ruta hacia la ciudad, donde las autoridades abrieron una carpeta de investigación ■ Foto Alfredo Domínguez

Laura Gómez y René Ramón, Corresponsal ■ 25

■ La cifra aún podría incrementarse

Se gastarán \$45 mil 620 millones en los comicios de este año

■ Incluyen elecciones federales y 30 estatales, con renovación de 9 gubernaturas

■ Se dispararon los costos por la ambiciosa reforma para igualar procesos en el país

■ El monto es casi equiparable a las pérdidas por los terremotos de septiembre

Alonso Urrutia y Corresponsales ■ 3

■ En protesta, el rector fundador de la Unicach renuncia a ese grado

Crece repudio al *honoris causa* para Cienfuegos

■ Fábregas se solidariza con la comunidad universitaria chiapaneca

■ ONG: dar el reconocimiento al general, grave mensaje a la sociedad

Elio Henríquez, Corresponsal, y Emir Olivares ■ 11

■ Partidos deben tomarlos en cuenta, dice

Desconocer avances alcanzados es faltar a la verdad: Peña Nieto

■ Pide no desinformar ni degradar la política

■ Encabeza el 101 aniversario de la Constitución

Ángeles Cruz Martínez, Enviada ■ 4